

Francisco y Martita Berrios

● JUNIO 2023 ●

Iglesia Bautista Esperaza, Brasov



Grupo de internacionales. Rebeca es de Ghana y estudia un doctorado en Ciberseguridad en Brasov. Prince es del Congo y estudia Ingeniería; tenemos 5 más jóvenes en este grupo.



Cristi y Raluca líderes del ministerio de grupos pequeños de la iglesia



Ionuts y Carmina, nuevos miembros de la Iglesia. Ionuts es oficial de la fuerza aérea Rumana y han conocido a Dios en nuestra iglesia.

EL VERANO 2023 HA LLEGADO A BRASOV!!



han dado un tratamiento que al día de hoy me tiene muy estable. Ya en agosto me volverán a evaluar para ver si es necesaria una segunda operación o sigo con tratamiento. Por lo demás, la vida es normal con las actividades de trabajo, ejercicio y dieta que ya teníamos antes de estos eventos.

Sé que muchos de ustedes se preguntaran como sigue el corazón de Francisco, aquí les doy una actualización: Regresamos a Romania al final de marzo y abril. Mayo y junio han sido meses de trabajo normal pero mi corazón entró en un episodio de fibrilación atrial en Mayo y de nuevo estuve hospitalizado en Brasov 2 días hasta que me estabilizaron y me



RAUȚEL, REPÚBLICA DE MOLDAVIA

En mayo, viajamos a la república de Moldavia para ministrar en la iglesia bautista de Rautel enseñando a un grupo de pastores coordinado por Adrián (a mi derecha en la fotografía), a mi izquierda Philip y su esposa Ligia que me acompañaron. También un seminario para familia y una reunión al aire libre en el parque del pueblo. Desde la Iglesia Bautista Esperanza de Brasov vamos frecuentemente a Moldavia para hacer misiones. En esta oportunidad tuve el privilegio de ir allí para servir.

La época de vacaciones ha llegado a Brasov. El verano aquí es junio, julio y agosto y las actividades en la iglesia se ralentizan mucho para cambiar por actividades más informales como los campamentos, los picnics y muchas familias se toman sus vacaciones de playa. Para lo que se hagan una idea, Brasov está a más de 400 kilómetros de la playa más cercana y no existe un "viaje del día" para ir de aquí hasta allí, así que las familias que se lo pueden permitir planean con mucha anticipación y se quedan al menos una semana.



Una nueva oportunidad de entrenar consejeros apareció este mes de junio en la ciudad de Iasi al nor-este del país como a 200 kilómetros de Brasov. Cristina (he cambiado el nombre) fue mi aconsejada por un tiempo, muy madura y profesionalmente de éxito en el área psicosocial y trabajo comunitario. Está coordinando junto al pastor de su iglesia la creación de un grupo de consejeros Bíblicos, Martita y yo estamos muy animados por esta nueva oportunidad de servir. Oren por los hermanos y hermanas de esa iglesia que van a estudiar con nosotros.



En la iglesia, hemos comenzado la campaña para cambiar las bancas de madera por unas sillas confortables. Esperamos tenerlas instaladas al final de octubre de este año. Oren por que vaya bien. Hemos recogido el 6% en tres domingos que llevamos desde el primer anuncio, estas son un ejemplo de cómo se verán.



Les pedimos sus oraciones por:

- Por el litigio con la aseguradora que no quiere cubrir los gastos de hospitalización en estados unidos donde Francisco fue operado del corazón en febrero pasado
- Acción de gracias por que el tratamiento para su corazón esta funcionando muy bien y lleva una vida normal.
- Por las actividades del verano en la Iglesia Bautista Esperanza de Brasov, los campamentos de niños y jóvenes.

Francisco & Martita Berrios

Misioneros en Brasov, Romania

2 Tes. 3:1 Por lo demás, hermanos, orad por nosotros, para que la palabra del Señor corra y sea glorificada, así como lo fue entre vosotros,

Si desea colaborar con nosotros con una donación única o donaciones mensuales recurrentes para brindar el apoyo que debemos recaudar para nuestra misión con Alcance Mundial en Romania, aquí hay más información sobre cómo hacerlo:

Para donar en línea, vaya a world-reach.org/donate para donar una vez o comenzar a dar donaciones mensuales a través de tarjeta de crédito. También ofrecemos la opción de donar mensualmente a través de una transferencia electrónica de fondos (**Electronic Funds Transfer – EFT**) desde su cuenta bancaria. Este es nuestro método preferido porque no incurrirá en una tarifa de procesamiento de terceros, y la transferencia se puede configurar yendo a world-reach.org/donate y haciendo clic en **"EFT Giving"** en la parte superior de la página.

Para donar con cheque a nombre de Alcance Mundial, envíelo por correo a la dirección que aparece a continuación con una nota que indique su preferencia por apoyar el **"ministerio de Berrios"**:

Alcance Mundial
P.O. Box 26155
Birmingham, AL 35260-0155